
千田さんと私 

元気な人 

Ｑグループ：ワンモハマドイクワンビンワンカマル(b) 

 

１． 第一印象 

 

 千田さんの印象を少し話したいと思います。先生がグループを別けて千田さんと同

じグループになりました。初めて千田さんを見たところ、私がちょっと怖くなってき

ました。なぜかというと、彼の姿が私より大きいからです。でも、千田さんから話し

がかかってきたら私が勘違い増した。本当は彼が元気な人です。彼が家族のことから

自分のことまでいろいろなことを私と話しました。しかし、私は日本語力がまだ不足

なので，たくさん話せるように私が簡単な言葉を使っています。 

 そして、私にとって千田さんが私のグループのリーダーになったほうがいいと思い

ます。グループの名前を作るとき、いろいろないいアイデアが出てきました．私たち

が迷ったとき、千田さんがいい名前をきめました。やっと「犬班」になりました。か

わいいグループの名前だと思いました。彼が犬が大好きだと思います。でも、私が犬

があまり好きでわないです。そして、散歩のところを決めるとき、千田さんが千秋公

園と言いました。千秋公園の景色が本当にきれいだし緑が多いです。彼のおかげで散

歩の授業が本当に楽しかったです。千田さんが秋田の出身なので、秋田市のことがよ

くわかるのが当然なことです。 

 

２． 特に聞きたいテーマー 

 

前は彼はバンドが好きだと思っていませんでしたが、彼と話し合ったらそういうこ

とが私に言った。最初彼が元気な人だとという印象文を私が書きました。そういった

通り彼が本当に元気な人だけでわありませ活発な人です。彼が中学生の時からバンド

をやり始めました。彼がギターを弾くのがうまいのである日千田さんが友達に誘われ

てバンドをやっていました。そして彼の声も上手なのでバンドの中に彼がギタリスト

と歌手になっています。バンドの中に三人がいます。後二人はベースとドラムをやっ

ています。貴重な思い出として彼が友達と学校の祭にバンドをやりました。この時彼

らがバンドがよくできました。千田さんは写真を見せて本当にすごかったです。残念

ながら彼らが進学してバラバラな所にいます。だからこの時彼らがバンドができない

です。千田さんが音楽が好きなので友達とバンドができなくても秋田大学でジャズの

サークルに入りました。彼が一度もジャズをやったことがありませんでしたが今は楽

しんでジャズのサークルをやっています。友達とバンドができなくても千田さんが今

新しいの音楽を作っています。 

 

 



 

 

 

３． 話し合いの結果 

 

３． １  ６月１３日の話し合い 

 

 この日が、私が熱が出たので授業に出て着ませんでした。千田さんとインタビューがで

きなかったので本当に悲しかったです。次の授業に全部千田さんのことが聞けるかどうか

心配しました。 

 

   ３．２  ６月２７日の話し合い 

 今回のインタビューは一般１ １０７号の教室で行われました。天気が晴れでインタビ

ューをやるのがちょうど言いとおもいます。千田さんの趣味がもっと聞きたいので、千田

さんの趣味についてまた続けました。彼が高校生のとき、三個のバンドのグループをやり

ました。一番目のバンドは「Hi-Chicken」のバンドをやりました。彼が一年生の春のときか

ら三年生までそのバンドをやりました。千田さんを入れて、６人がバンドをやりました。 

そして、一年生の秋から三年生まで彼が「トリックスタ」のバンドをやりました。そのバ

ンドが５人でやりました。彼が歌手としてバンドをやりましあた。その話しを聞いて本当

にびっくりしました。彼の声がいいです。でも、私が「歌ってみて」と頼んでみたら、彼

が恥ずかしいので歌ってくれませんでした。本当に、がっかりしました。彼のいい声がき

きたいからです。そのバンドをやっているとき、彼らが新しい曲をやって。これは「オリ

シケル」という曲です。その曲を彼らが学校の祭りで出場しました。だいたい４分でその

曲をやりました。 

 最後は、彼が「Never Green」というバンドがやりました。このバンドの中では３人がい

るで、彼が歌手とギタリストという役割をバンドをやりました。彼が２年生の冬から三年

生までバンドをやりました。そのバンドが Rock のバンドを友達楽しんでやりました。 

 「どうしてバンドをやるのが好き？」千田さんに聞いて、彼が変な顔をしていました。

ちょっと泣きそうな顔をしていました。どうして彼がこの顔をしているのか私もわかりま

せん。たぶん彼がバンドの思い出が懐かしいと思います。彼の理由はバンドのメンバーと

一緒にいて楽しいからです。そして、本番をやってお客が射て全員が盛り上がって、千田

さんがもっと元気になってバンドを楽しんでやりますす。バンドをやるのは１つの運動の

ことだそうです。だから、バンドをやって汗が出て体を丈夫にします。でも、私にとって

バンドよりスポーツをやるのがもっと体を丈夫にすると思います。 

 彼がギターを弾くのが好きなので今たくさんのギターが家にあります。全部は３つ、エ

レキギターが２つアコースチックギターが１つがあります。千田さんがけっこうギターを

弾いています。ほんとに、プローみたいと思います。でも、私がずっと小さいときからギ

ターを弾きたいと思いましたが、できません。それは、私が下手だからです。それで、千

田さんから教えてくれたほうがいいアイデアだと思います。 

 彼が好きなバンドがたくさんありますが、私と同じのは Linkin Park と Black Eyed Peace

です。本当にそのバンドが面白いです。前はこのバンドが全然興味がありませんでしたが、

高校に入って友達にこのバンドが紹介してくれました。ただ一回だけこのバンドの音楽を



聞いても、私がすぐこのバンドを好きになりました。勉強しながら、こんなバンドの音楽

を聞くのが一番いいだと思いました。リズムは軽快でデンポは速いからです。 

 

４ まとめ 

千田さんは私と同じように初めて知らない人と話すときあまり話しませんが、もっと知

るとすごくやさしい人だと思います。私がアイデアがないとき彼が頼んでくれました。私

の日本語が間違っても私に教えて正しく直しました。バンドが好きな人は私が初めて見ま

した。バンドの話から聞いて、千田さんの考え方が少し分かりました。彼がバンドとか音

楽ばかり話していました。本当はバンドが一番大事だと思いました。インタビューのとき

彼に質問して、彼が適当にではなくてちゃんと分かりやすくこの質問を答えていました。

私がスポーツが大好きなのに、千田さんと話し合ってバンドについてだんだん好きになり

ました。もし、私がバンドが好きならば、千田さんみたいになりたいです。(笑) 

５． 授業を終える 

 

５．１ 文化、コミュニケーションとは何か 

私にとして文化は国の文化だけではなくて人の文化もあると思います。人の文化は考

え方が同じだと思います。だから、他人の文化を知るために相手と話すしかないと思

います。それは、コミュニケーションです。 

５．２ 授業について 

 多文化コミュニケーションの授業はすごく面白かったです。うちのグループの中では

韓国人と日本人といます。それで、私がいろいろなことをみんなに話しました。韓国のこ

とも少しわかりました。そして、この授業ではたくさん話すのが大事なので私はグループ

のメンバーとたくさん話して、自身もだんだん高くなりました。私の日本語力がまだ不足

なのでみんなは分かりやすい言葉を使っていました。 

そして、こ散歩の授業は一番面白い授業です。千秋公園まで歩いてたくさんの写真を撮

って本当に楽しかったです。そして、みんなが Mc Donald’s まで に行って一緒にに食べまし

た。でも、宗教によって肉が食べられないので、みんなと一緒に食べなくて本当に残念で

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 


